



Medellín, octubre 10 de 2023

INFORMACIÓN RELEVANTE

Novedades en la alta dirección de ISA

1. Creación de la Vicepresidencia de Riesgos y Cumplimiento

Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. informa que a partir del 1 de diciembre de 2023 se conformará en la compañía una nueva Vicepresidencia de Riesgos y Cumplimiento, con el fin de continuar fortaleciendo los estándares internacionales y seguir siendo líderes de buenas prácticas corporativas.

En ese sentido, Hugo Nicolas Genoni, quién se venía desempeñando como director de Auditoría, Compliance & SOX en ISA CTEEP desde hace 3 años, asumirá como vicepresidente de esta área.

Nicolas es licenciado en Administración de la Universidad Nacional de La Plata en Argentina y tiene un MBA en Gestión de Empresas de la Fundación Getulio Vargas (FGV) en Brasil. Cuenta con 18 años de experiencia liderando procesos de auditoría interna, compliance y gestión de riesgos en diversas empresas multinacionales como General Motors, Accenture y Ernst & Young.

Desde su rol en ISA CTEEP, Nicolas impulsó diferentes logros como la consolidación de la función de auditoría y *compliance* en Brasil, permitiendo fortalecer las relaciones de confianza de ISA CTEEP con sus grupos de interés y elevando el gobierno corporativo para la generación de valor sostenible. También desarrolló programas y políticas enfocadas en las necesidades locales de cumplimiento, ayudó en la estructuración de los criterios de gobernanza ASG y, lideró la implementación de un programa sólido de cumplimiento de SOX en esta empresa.

El propósito de esta vicepresidencia es planear, orientar y dirigir el diseño, la administración y la evaluación del Sistema de Gestión Integral de Riesgos, el programa de ética y cumplimiento, y el modelo de control SOX para ISA y sus empresas. Una oportunidad para seguir protegiendo y preservando la integridad de los recursos empresariales, así como la continuidad y sostenibilidad de los negocios. Para dar respuesta a estos retos, dicha Vicepresidencia estará conformada por:

La Dirección de Riesgos Corporativos, que venía funcionando desde la Vicepresidencia de Estrategia. Esta decisión se toma con el fin de brindar a la organización una visión independiente frente a los riesgos y mantener un rol consultivo frente a proyectos estratégicos y de innovación.

Esta dirección continuará bajo el liderazgo de Angela Vergara Jaller quien desde hace un poco más de 2 años desempeña este rol.

Por otro lado, se crea la Dirección de Cumplimiento, la cual se encargará de liderar y sostener el programa empresarial de ética y cumplimiento y el modelo de control SOX. Así mismo, trabajará en pro del modelo de control interno y de la gestión de riesgos de fraude, corrupción y cumplimiento

Con la creación de esta dirección, la Vicepresidencia de Auditoría, que anteriormente integraba estas funciones, se enfocará en la generación de lineamientos para la ejecución del plan de auditorías para ISA y sus empresas, así como la ejecución de este plan desde el corporativo.

Como directora de Cumplimiento asumirá Sandra García Silva, quien viene ejerciendo como auditora corporativa en ISA INTERVIAL. Sandra tiene 26 años de experiencia liderando este tipo de procesos en empresas como InterNexa y PwC. Es contadora auditora, tiene un MBA Advance de la Universidad Adolfo Ibañez de Chile y está culminando un magister en Derecho Internacional de los Derechos Humanos de la universidad chilena Diego Portales.

El análisis y la materialización de estas decisiones fueron lideradas por el equipo directivo de ISA y su Junta Directiva luego de evaluar diferentes aspectos, entre los que se encuentran: el posicionamiento y tamaño en el mercado de nuestra organización, la relevancia del negocio en el contexto mundial, la exposición a distintos tipos de riesgos a los que hoy nos enfrentamos y la integración de ISA al Grupo Ecopetrol.

A Nicolas, a Ángela, a Sandra y a todo el equipo que conformará esta nueva Vicepresidencia les deseamos muchos éxitos en los nuevos retos que asumen. Estamos seguros de que su talento, experticia técnica, compromiso y excelencia nos permitirá avanzar en los retos que nos hemos propuesto.

2. Vicepresidente encargado de Concesiones Viales

A partir del 14 de octubre de 2023, Sebastián Castañeda Arbeláez, actual vicepresidente de Crecimiento y Desarrollo de Negocios de ISA, asumirá como encargado la Vicepresidencia de Concesiones Viales.

El liderazgo del negocio de vías venía siendo asumido por la filial ISA INTERVIAL, a través de su gerente general Eduardo Larrabe Lucero, quien renunció a su rol.

El encargo por parte de Sebastián tendrá lugar mientras se lleva a cabo la búsqueda, selección y contratación de la persona que ejercerá este cargo. Este proceso estará bajo el acompañamiento de un head hunter con experiencia en selección de cargos directivos. Una vez se defina la persona que asumirá en propiedad dicho rol, lo estaremos informando.

Sebastián es ingeniero civil de la Universidad Nacional de Colombia y tiene un MBA del Massachusetts Institute of Technology (MIT). Cuenta con dos maestrías: ingeniería civil con énfasis en gerencia de la construcción, y administración con énfasis en finanzas; ambas de la Universidad de los Andes y realizó el CFO program de la Universidad de Columbia.

Tiene más de 19 años de experiencia en cargos de liderazgo y ha sido miembro de juntas directivas en diferentes empresas del sector minero energético. Antes de su llegada a ISA, fue gerente corporativo de Planeación Financiera y Desempeño de la Vicepresidencia Corporativa de Finanzas de Ecopetrol, empresa en la cual trabajó por más de 17 años en áreas técnicas, financieras y de proyectos.

Desde ISA expresamos nuestra gratitud con Sebastián y le deseamos muchos éxitos en este reto.